



Filmvortrag über die Seniorenflugreise „Malta“

In der zurückliegenden Woche waren alle Reiseteilnehmer und -teilnehmerinnen der letztjährigen Flugreise in den Clubraum des Ökonomiegebäudes der Landesmusikakademie eingeladen. Die achttägige Flugreise führte die Schlitzlerländer und Teilnehmer aus anderen Städten im Oktober 2019 auf die Sonneninsel Malta. Seniorenbeiratsmitglied Johann Moczulski hatte erneut die Reise zu einem Film zusammengefasst. Erneut stellte sich ein Urlaubsfeeling ein, eine gewisse Fernweh lies nicht lange auf sich warten. Das Ziel der Flugreise für das Jahr 2020 steht noch nicht fest. / Text und Fotos: sb